
🌸 3月後半になりました🌸
　3月１日に卒業式が行われ、３年生の先輩方がそれぞれの進路に向けて旅立ちました。３年生が卒業
して約1ヶ月が経ちましたが、３年生がいなくなった学校は少し静かな気がします。　
　さて、４月には新入生が入学してきます。新２年生は、後輩ができるので気を引き締めて、新３年生は

学校を引っ張っていくリーダーとして頑張っていきましょう！！！

　　　　　　　　

　　　　　　　　

　　白馬高校生徒会だより
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三送会
　２月29日(木)に、三年生を送る会を行いました！　
「三年間の思い出スライド」では、入学から卒業までのスライドショーが上映され、楽しかった高校生活の様
子が伝わってきました。「卒業生へのメッセージ」では先生方やクラブの後輩から、それぞれの思いが伝わ
るメッセージが上映されました。「イントロドン」は１～３年生でグループを作り、協力をしながら回答をして盛
り上がりました。最後は「私は誰でしょう？」を行いました。３年生の幼少期の写真をスクリーンに映して誰
かを当てるクイズでしたが、幼い頃の面影が残っている人が多く、とても盛り上がっていました。
　３年生の皆さんとの最後のイベントとなりましたが、3年生との楽しい思い出ができてとてもよかったです
ね！　３年生の皆さん、ありがとうございました！



　　　　　　　　

第4回生徒総会
　2月28日(水)に第４回生徒総会が行われました。この生徒総会は、新役員にとって最初の生徒総会となり
ました。議題は生徒会スローガン サブタイトル、生徒会会則の改定、クラブ・同好会の降格についてが審議
され無事承認されました。令和６年度の生徒会スローガンは「青春~生徒全員で学校を創り上げよう~」に決
定しましたので、より良い白馬高校になるように頑張っていきましょう。

第２回討論会
　3月13日(水)に、生徒会主催の討論会を行ないました。討論会は、昨年度の生徒会が「自分たちの学校を
自分たちで創り上げていくために、 生徒の意見が確実に反映される場を作ります」という目標を掲げ、生徒
と先生方の意見交換の場として企画したものです。今年度の生徒会では討論会を引き継ぎ、第２回討論会
として実施しました。
　
【アンケートの実施・各クラスでの話し合い】
　討論会に先立ち、全校生徒に学校生活に関わるアンケートを実施しました。先生方にもアンケート　を実
施し、ご意見をいただきました。また、 各クラスで「スマホについて」「服装について」「校
　則について」の話し合いを行い、意見をまとめてもらいました。

【当日の参加者】
　生徒会総務12名・各クラスの代表（代議委員・規律風紀委員）10名・先生13名　　　計35名

【討論会の様子】
　「服装について」「校則について」「スマホについて」の討論を行ない、「他学年との交流につい
　て」はアンケート結果の報告を行いました。各テーマ毎に、はじめにアンケート係より集計結果
　の報告を行い、続いて、総務の意見、各クラスの意見の発表が行われました。次に、６つのグルー
　プに分かれて討論を行い、話し合いの結果を発表してもらいました。各グループで活発な意見が出
　されていましたので、今後も引き続きアンケートや討論を重ねて生徒の意見を反映できるようにし
　ていきたいと思います。


